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DAL LUNEDI’ AL SABATO 8,00-13,00 e 16,00 20,00
DOMENICA 9,00-13,00

Sarà un autunno di lavori di
sistemazione di varie zone di Vieste,
per quanto attiene strade, marciapiedi
ed una rotatoria.

Con risorse pari a 228 mila e
929 euro (di cui 142 mila del bilancio
comunale e 86 mila derivanti da fondi
ministeriali) si eseguiranno lavori di
manutenzione per le seguenti strade
urbane e relativi marciapiedi: via della
Repubblica, via E. Montale, via Qua-
simodo, via san Nicola di Mira, via
don Tonino Bello, via G. Carducci, via
G. Leopardi, via U. Foscolo, via G.
Rossini, via G.Verdi.

L’Ufficio Tecnico del Comune di
Vieste ha predisposto un apposito
progetto. L’impresa che eseguirà i
lavori è la Gestim Srl di Andria,
aggiudicataria della gara con un’offer-
ta di 117 mila 366 euro.

Per la rotatoria di Viale Antico
porto Aviane sono iniziati in questi
giorni i lavori di riqualificazione. La
Giunta comunale proprio un anno fa
aveva approvato la relativa proposta
dell’assessore ai Lavori Pubblici,

I Dipartimenti di prevenzione delle
Asl "devono identificare una o più
figure cui assegnare il ruolo di "refe-
rente Covid-19 Asl" per l'ambito
scolastico, universitario e per la
medicina di comunità, i quali dovran-
no assicurare l'interfacciamento con i
"referenti Covid-19 degli istituti scola-
stici e degli Atenei" e con la medicina
di comunità per le attività previste dai
protocolli": è quanto viene previsto dal
"Protocollo operativo gestionale in
scuole e università" adottato dalla
Regione Puglia per limitare il rischio
di focolai nelle scuole e università
pugliesi dopo la riapertura.

«Il dipartimento di Prevenzione —
 si legge nel protocollo regionale —
emette e registra nel sistema il prov-
vedimento; avverte tempestivamente
il medico di medicina generale o il
pediatra e l'istituto scolastico o Ate-
neo; avvia la ricerca dei contatti;
indica le azioni di sanificazione straor-
dinaria della struttura scolastica nella
sua parte interessata».

Il referente Covid-19 scolastico o
universitario, invece, deve "fornire
tempestivamente al dipartimento di
Prevenzione l'elenco dei compagni di
classe e degli insegnanti e degli
eventuali altri operatori scolasti-
ci/universitari che sono stati a contatto
con il soggetto positivo nelle 48 ore
precedenti l'insorgenza dei sintomi. Il
medico di medicina generale o il
pediatra di libera scelta o il medico
Usca che ha in carico il soggetto
prosegue la sorveglianza sanitaria,
aggiornando nel sistema informativo
regionale le informazioni sullo stato
clinico del soggetto".

La Corte Costituzionale con sen-
tenza n. 152 del 23 giugno 2020 ha
esteso i benefici della legge 48/2001
(maggiorazione) a tutti i titolari di
pensione di Invalidità Civile (100%).
Con D.I. 104 del 14/08/2020, art. 15,
il Governo ha recepito la sentenza e
stabilito la decorrenza economica al
1/08/2020.

L’Inps con circolare n.107 del
23/09/2020, ha fornito le indicazioni
e le modalità di richiesta.

Sono interessati a questo aumen-
to che porta l’importo della pensione
fino a 651euro, tutti i titolari di pen-
sione di invalidità civile con il ricono-
scimento del 100% che abbiano un
reddito personale inferiore ad euro
8,469,63 o familiare inferiore a
14,447,42.

L’aumento deve essere richiesto
con domanda di ricostruzione reddi-
tuale della pensione, se si vuole
beneficiare degli arretrati del 1 agosto
la domanda va fatta entro il 9 ottobre
altrimenti la decorrenza sarà il mese
successivo a quella della richiesta.

Entro la prossima primavera,
l’aeroporto di Foggia tornerà ad
essere operativo, dopo i lavori, termi-
nati recentemente, che hanno allun-
gato la pista da 1500 a duemila
metri.

Lo ha annunc ia to  i l  so t -
tosegretario alle Infrastrutture e ai
Trasporti, Roberto Traversi, che ha
partecipato all’incontro promosso dal
comitato ‘Vola Gino Lisa’, impegnato
da anni per la ripresa dei collega-
menti aerei dallo scalo del cap-
oluogo dauno. L’allungamento della
pista permetterà di far decollare aerei
da 150 posti, fondamentali soprattutto
in chiave turistica.

«Aspetteremo i collaudi per inizio
anno e l’adeguamento dell’aerostazio-
ne. Per la prossima primavera potreb-

Con apposita ordinanza il sindaco
di Vieste Giuseppe Nobiletti ha dispo-
sto che è «obbligatorio per chiunque
transiti o sosti negli spazi antistanti
l’ingresso degli istituti d’istruzione di
ogni ordine e grado ricompresi nel
territorio di Vieste, in occasione degli
orari di inizio o termine delle lezioni,
nonché al profilarsi di ogni particolare
situazione collegata o collegabile al
maggior afflusso di persone in altre
ore, adottare quale DPR AntiCovid,
la prescritta protezione delle vie
respiratorie (mascherina)».

Mariella Pecorelli, (a seguito di una
relazione del dirigente comunale
Luigi Vaira) che comportava una
spesa di circa 54 mila euro. I lavori
saranno eseguiti dalla ditta “de Gre-
cis s.r.l.” di Bitonto.

L’intervento previsto consiste,
come riporta la relazione, nella
manutenzione straordinaria dell’area
a verde della rotatoria (circa 2.000
metri quadrati), con la realizzazione,
sulla parte esterna, di un tappeto
erboso composto da varie gramina-
cee. Sul lato posteriore è prevista la
cosiddetta “pacciamatura” con ghia-
ietto calcareo e, centralmente, una
rinnovata “rosa dei venti” sagomata
con piante di arbusti. E’ prevista
l’installazione di impianto di irrigazio-
ne. su tutta la vasta area.

bero esserci importanti sviluppi per
l’operatività dell’aeroporto Gino Lisa
di Foggia».

«Un aero-porto per funzionare
bene — ha spiegato Traversi — ha
bisogno di chi usufruisce degli aero-
plani; ovviamente ci vuole un traffico
abbastanza importante, però questa
è tutta la fase che verrà successiva-
mente. Adesso l’importante è render-
lo adeguato»-

Come ogni semplificazione che si
rispetti, anche l'omonimo decreto
porta con sé il proprio fardello di
complicanze, alcune anche costose.
E’ il caso dell'obbligo di posta elettro-
nica certificata (Pec) cui dal primo
ottobre "tutte le imprese, già costituite
in forma societaria" dovranno assol-
vere "se non hanno già provveduto a
tale adempimento".

La mail certificata con valore
legale è stata originariamente pensa-

ta proprio per facilitare i rapporti con
le pubbliche amministrazioni in quan-
to garantendo l'identità del mittente e
del destinatario evita i famigerati
pellegrinaggi da un ufficio all'altro.

L'obbligo di Pec per le aziende
non è una novità (la norma è in
vigore dal 2008), ma se fino a oggi
la mancata osservanza comportava
una sospensione dell'invio pratiche al
Registro delle Imprese, da dopodo-
mani cambierà tutto. Alle società che
al primo ottobre ne saranno sprovvi-
ste ne verrà fornita una d'ufficio, ma
dovranno pagare una sanzione da
206 a 2.064 euro. Per le imprese
individuali la sanzione è compresa
tra i 30 a 1.548 euro.

Nel caso di iscritti a ordini profes-
sionali, dopo una prima diffida, si

PARTONO I LAVORI PER STRADE E MARCIAPIEDI
ED ANCHE PER LA ROTATORIA DI VIALE ANTICO PORTO AVIANE

L’AEROPORTO “GINO LISA” TORNERA’ LA PROSSIMA PRIMAVERA

Da ottobre obbligo di mail certificata — Per comunicare con l'Inps servirà Spid

IMPRESE, SENZA LA PEC FINO A 2MILA EURO DI MULTA

MASCHERINE OBBLIGATORIE
NELLE VICINANZE DELLE SCUOLE

COVID, NELLE SCUOLE DI PUGLIA
CI SARA’ UN REFERENTE DELL’ASL

PER GESTIRE I CASI

PENSIONI DI INVALIDITA’,
DOMANDA ENTRO IL 9 OTTOBRE

Si sono conclusi giovedì mattina
1° ottobre a Vieste i lavori della terza
edizione del G20s, il summit delle
principali località balneari italiane. La
sfida delle 26 spiagge più visitate
d’Italia era ambiziosa: identificare
l’ambito giuridico all’interno del quale
inserire lo status di “Città Balneare”.

Una sfida complessa ma indi-
spensabile per presentare al Gover-
no le istanze di un settore fondamen-
tale per la nostra economia, capace
di attrarre più di 70
milioni di turisti all’an-
no. «Stiamo chiudendo
una stagione che pos-
siamo definire positiva
— dichiara Giuseppe
Nobiletti, sindaco di
Vieste — soprattutto
se pensiamo al la
drammatica situazione
in cui ci trovavamo ad
aprile quando tutto
sembrava compro-
messo. Poi c’è stata la forte presa di
posizione di tutti noi sindaci del G20s
e l’intero comparto ha dimostrato una
grande forza di reazione. Adesso
però deve iniziare l’iter per il ricono-
scimento giuridico delle peculiarità

G20S A VIESTE, OBIETTIVO “CITTA’ BALNEARE”
ED APPUNTAMENTO A JESOLO PER IL 2021

delle realtà turistiche balneari. Duran-
te il summit abbiamo evidenziato dei
punti fermi da cui partire. Il percorso
poi seguirà i tempi della politica, ma
noi come G20s iniziamo già da oggi
a fare pressione perché sia il più
veloce possibile».

Che cos’è una città balneare?
A questo punto è obbligatorio

rispondere a quella che potrebbe
sembrare una domanda semplice:
che cosa caratterizza una città bal-

neare? Una “città balneare” è una
città che ha un numero ridotto di
residenti (mediamente meno di
15.000) ma che è caratterizzata da
una elevata presenza turistica, (più di
1 milione di presenze annue secondo
i parametri del G20s). “Il punto cen-
trale di questo inedito status giuridico
è la sperequazione tra residenti stabili
e presenze turistiche” sottolinea
Renata Tosi, sindaco di Riccione.
“Altri elementi fondanti sono l’elevato
numero di km lineari di costa e il
forte pendolarismo concentrato in

momenti precisi. La caratteristica
stagionalità infine  aumenta il fattore
di rischio imprenditoriale e la perce-
zione di questi fenomeni”.

Nel loro intervento Giorgio Pal-
mucci, Presidente ENIT, e Giovanni
Bastianelli, Direttore ENIT, hanno
sottolineato come il comparto balnea-
re sia un asset fondamentale per
turismo italiano: «La domanda turisti-
ca in Italia nel 2019 aveva segnato
un numero di notti complessive tra-
scorse nelle strutture ricettive pari a
un picco di quasi 437 milioni (+1,8%),
e circa il 30% di queste notti sono
rilevate negli esercizi ricettivi costieri.
La tendenza per l’estate 2020 è
complessivamente positiva, anche se
dobbiamo aspettare i numeri ufficiali
per fare un bilancio. Per un comparto
così determinante è strategico un
tavolo di coordinamento, quanto mai

(segue a pag.2) (segue a pag.2)
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Il Dipartimento Salute della Re-
gione Puglia ha prorogato al 31
marzo del 2021 la scadenza per il
rinnovo annuale dei certificati di
esenzione t icket per reddito.

l provvedimento consentirà dun-
que agli utenti di beneficiare per altri
sei mesi della validità dei codici di
esenzione dalla compartecipazione
alla spesa sanitaria.

L’attuale situazione epidemiologica
– per quanto non preoccupante
come quella dei mesi precedenti –
rende necessario ridurre allo stretto
indispensabile le occasioni di affolla-
mento per accesso degli utenti pres-
so gli sportelli della Anagrafe sanitaria
dei distretti della ASL finalizzate al
rinnovo delle esenzioni.

I cittadini che intendono presenta-
re l’autocertificazione per ottenere un
attestato di esenzione valido fino a
marzo 2021 o che non compaiono
negli elenchi delle esenzioni certifica-
te o autocertificate, possono accede-
re alla sezione dedicata del portale
Puglia salute. Per coloro che invece
non hanno la possibilità di usare
mezzi telematici, le  ASL metteranno

Un Atletico Vieste in rodaggio
impatta con il Manfredonia. In vantag-
gio al 26’ dopo una mischia con
Passariello. Il Manfredonia reagisce
colpendo un legno, poi due goal
(dubbi) annullati ad ambedue le
squadre in campo.

Nella ripresa un errore del giova-
ne Vespa (2003) spiana la strada per
il pari di Trotta al 49’. Al 65’ il Vieste
si ripor-
t a  i n
vantag-
gio gra-
zie ad
un cal-
c i o
d’ango-
l o  d i
Colella
deviato
nella propria porta da Partipilio.

La gioia dei ragazzi di Bonetti
dura dieci minuti: su un tiro non
irresistibile di A. Morra è goffo l’inter-
vento del portiere Equestre che
manca la palla: 2-2.

Sotto la pioggia termina la gara,
con un lieve vantaggio per i sipontini
in vista del ritorno in programma l’8
ottobre.

La Dda ha chiesto la condanna
a 28 anni e 4 mesi di reclusione
complessivi per i viestani Michele
Notarangelo, 24 anni; e Michele Pinto
di 25 anni, accusati del tentato
omicidio di Giovanni Cristalli, il
35enne ferito a pistolettate in corso
Fazzini a Vieste, il primo pomeriggio
del 14 ottobre del 2019, agguato che
sarebbe collegato ad una frattura
interna al clan Raduano, tant’è che
la Dda contesta l’aggravante della
mafiosità. Il ferimento di Cristalli si
inserisce nella lunga scia di sangue
che dal gennaio 2015 all’ottobre 2019
ha contato dieci morti ammazzati,
una lupara bianca e sei tentativi di
omicidio.

Il processosi celebra con rito
abbreviato (dà diritto allo sconto di un
terzo della pena in caso di condan-
na). Dopo la requisitoria del pm i
legali della difesa hanno chieesto
l’assoluzione, sostenendo tra l’altro
che dal video del ferimento acquisito
agli atti processuali non si vedrebbe
affatto l’imputato passare l’arma al
coimputato, come invece afferma
l’accusa.

Pinto ha depositato un proprio
memoriale in cui respinge le accuse.
Notarangelo, in un interrogatorio reso
davanti al pm dopo la notifica dell’av-
viso di conclusione delle indagini, ha
ammesso di aver sparato al com-
paesano, sostenendo che non voleva
affatto ucciderlo tant’è che lo ferì a
una gamba e dicendo d’aver agito
d’anticipo perché temeva d’essere
aggredito.

Quanto al movente del ferimento,
Notarangelo ha parlato di screzi per
storie di donne, mentre il pm nel
chiedere la condanna dei due impu-
tati ha insistito nel riconoscimento
dell’aggravante della mafiosità, in
quanto il fatto di sangue sarebbe
legato a una frattura all’interno del
clan Raduano, uno dei due coinvolto
nella sanguinosa guerra di mafia
viestana.

Oltre 60 equipaggi, alcune prove-
nienti anche dalle regioni limitrofe,
hanno dato vita a bordo delle loro
auto storiche, domenica scorsa 27
settembre a Vieste , alla manifesta-
zione “Sulle strade della Targa di
Capitanata” organizzata dall’Automo-
toclub Storico Dauno di Foggia.

I partecipanti si sono ritrovati di
buona mattina a Foggia. Concluse le
operazioni di verifica, le auto storiche
si sono dirette verso Manfredonia per
poi raggiungere San Giovanni Roton-
do per la prima sosta.

Fra tutti meritano una menzione
una Maserati Ghibli, una SwallowDo-
retti, una Mercedes 450 SL del 1971,
una Porsche 356, una Fiat 1100 TV
e non ultima una fiammante Jaguar
XK 140. E poi alcune Alfa Romeo
Duetto, Lancia Fulvia coupè, Mini
Minor, e numerose young timer.
Riaccesi i motori la carovana storica
si è spostata in Foresta Umbra

I partecipanti si sono poi trasferiti
a Marina Piccola con le loro auto
storiche. Rispetto alle passate edizio-
ni  la “Targa” è stata propo-
staquest’anno in una sola giornata
ed in differente tipologia, in modo da
poter rispettare scrupolosamente tutte
le norme di prevenzione in tema di
pandemia.

Per valorizzare il territorio gli
organizzatori hanno ideato e promos-
so un concorso fotografico al quale
hanno partecipato gli equipaggi iscritti
alla manifestazione.

rischia la sospendere dall'albo. Nello
scorso aprile gli indirizzi Pec registrati
risultavano circa 11,3 milioni per un
totale di circa 3,1 miliardi di messag-
gi, ma secondo le stime del Sole 24
Ore circa 1,7 milioni di imprese
iscritte non hanno una Pec valida.

Tra le altre novità in vigore dal
primo ottobre c’è il fatto che l'Inps
non rilascerà più il pin per l'accesso
al proprio sito Internet (resteranno
validi quelli in essere). Dal 28 febbraio
2021 tutti i rapporti con la Pa si
effettueranno tramite l'identità digitale
Spid.

ESENZIONE TICKET SANITARIO PER REDDITO,
IN PUGLIA PROROGATA FINO A MARZO 2021

a disposizione all’esterno di alcune
sedi territoriali delle anagrafi sanitarie,
sistemi di raccolta della modulistica
necessaria.

Gli operatori dei distretti rilasciano
in back office le esenzioni e provve-
dono ad inviare attestato agli assistiti
tramite mail, ovvero consegna diretta
in maniera programmata.

Inoltre i medici di Medicina gene-
rale e i pediatri di Libera scelta
possono visualizzare le esenzioni dei
loro iscritti in tempo reale non appena
gli operatori delle anagrafi sanitarie le
rinnovano e garantire così la corretta
redazione delle ricette.

In caso di mutamento delle con-
dizioni reddituali di esenzione, l’assi-
stito non dovrà chiedere al medico
prescrittore l’apposizione del relativo
codice di esenzione.

PRIMA PARTITA DI COPPA ITALIA,
IN CHIAROSCURO PER L’ATL.VIESTE
CON IL MANFREDONIA 2-2 IL FINALE

A VIESTE 60 AUTO STORICHE
PER “LA TARGA DI CAPITANATA”

1\2\3 ottobre
ore 17,30

Santo Rosario, Triduo in onore
della Madonna del Rosario e Santa Messa

4 ottobre
Festa della Madonna del Rosario

ore 10,00 Santa Messa
ore 18,00 Santa Messa Solenne.

Al termine supplica alla Madonna del Rosario

7 ottobre
Festa Liturgica della Madonna del Rosario

ore 18,00
Santo Rosario e Santa Messa

ore 19,00
Veglia Mariana

PARROCCHIA GESU’ BUON PASTORE,
FESTA IN ONORE DELLA MADONNA DEL ROSARIO (4-7 OTTOBRE)

PER IL FERIMENTO CRISTALLI
IL PM CHIEDE 14 ANNI

A CIASCUNO DEI DUE IMPUTATI

L’intervento, eseguito nell’Unità di
Radiologia Interventistica, ha scongiu-
rato gravi conseguenze dovute al-
l’ostruzione della vena che trasporta
al cuore il sangue proveniente da
testa, collo, braccia e organi del
torace.

Una donna di 45 anni è stata
ricoverata d’urgenza, nei giorni scorsi,
per la cosiddetta sindrome della vena
cava superiore.La donna presentava
grave insufficienza respiratoria, gon-
fiori molto evidenti degli arti superiori,
del collo, del volto e una forte conge-
stione del volto e degli occhi.

Grazie all’esame TAC veniva
evidenziatal’ostruzione trombotica del
grosso tronco venoso che trasporta
al cuore il sangue venoso provenien-
te da testa, collo, arti superiori e
organi del torace.Dopo le prime
consultazioni si è deciso di procedere
con un intervento di Radiologia Inter-
ventistica.

 La donna sta bene, rimarrà sotto
osservazione e dovrà assumere una
terapia anticoagulante in grado di
garantire nel tempo i risultati finora
ottenuti. Interventi di questo tipo sono
molto rari in letteratura. Personalmen-
te, in 34 anni di attività, è il secondo
caso che abbiamo trattato in questo
modo. Per il buon esito della proce-
dura è stato determinante l’apporto
delle Unità di Pronto Soccorso, Ema-
tologia e Radiologia Diagnostica.

Casa Sollievo della Sofferenza è
il miglior ospedale del Sud Italia nella
classifica dedicata agli Ospedali
generalisti italiani con più di 100 posti
letto, ricavata dalla World’s Best
Hospitals 2020, la classifica mondiale
stilata pochi giorni fa dalla società di
ricerca Statista Inc. per la rivista
americana Newsweek.

La ricerca condotta negl ultimi
mesi dello scorso anno tiene conto
fondamentalmente di 3 parametri:

Consigli di 70mila esperti (medici,
direttori di ospedali, professionisti
della salute). Risultati delle indagini
sui pazienti KPI (Key Performance
Indicator) medici sugli ospedali

L’ospedale di San Giovanni Ro-
tondo occupa il 29esimo posto nella
classifica guidata dall’Ospedale Me-
tropolitano Niguarda di Milano (pri-
mo), dal Policlinico Universitario
Gemelli di Roma (secondo) e dal
Policlinico Sant’Orsola-Malpighi di
Bologna (terzo).

Tra gli 88 ospedali italiani coinvolti
nell’indagine statunitense solo 8 sono
del Sud (isole comprese) e di questi
4 sono pugliesi.

I migliori 3 ospedali al mondo per
“Newsweek” sono a stelle e strisce.

A “CASA SOLLIEVO” LA SINDROME
DELLA VENA CAVA SUPERIORE

TRATTATA CON SUCCESSO
 PER VIA PERCUTANEA

sostanziale ora per scuotere il mer-
cato e coordinare attività sistemiche
per tutto il settore».

Lo status giuridico permetterà a
queste realtà di investire più risorse
in relazione all’effettiva presenza sul
territorio, che non può essere limitata
ai residenti per ovvi motivi. Comuni
come San Michele al Tagliamento –
Bibione o Cavallino Tre-Porti, che non
superano i 15mila abitanti, d’estate
arrivano rispettivamente a 5.5 milioni
e 6.2 milioni di presenze. Per questo
è indispensabile rivedere la fiscalità,
per usufruire di un maggior residuo
fiscale e di maggiori trasferimenti.
Due tra le proposte emerse ai tavoli
del G20s sono quelle di intervenire
sul Fondo Perequativo IMU e sulla
possibilità di trattenere in tutto o in
parte i canoni demaniali. Queste
maggiori risorse aprirebbero scenari
inediti e permetterebbero una gestio-
ne migliore di tutto il comparto, con
ricadute positive per l’intero territorio.

Tantissimi i temi aperti sul tavolo
del G20s delle Spiagge Italiane
dunque. Ora inizia il percorso per
arrivare al riconoscimento dello status
giuridico di “Città Balneare” attraverso
un dialogo e un confronto aperto con
la politica. Appuntamento al 2021 a
Jesolo (VE) per il prossimo G20s.

IMPRESE, SENZA LA PEC
FINO A 2MILA EURO DI MULTA

(continua da pag.1)

G20S A VIESTE,
OBIETTIVO “CITTA’ BALNEARE”
ED APPUNTAMENTO A JESOLO

PER IL 2021
(continua da pag.1)

PER “NEWSWEEK”
CASA SOLLIEVO DELLA SOFFERENZA

E’ IL MIGLIOR OSPEDALE DEL SUD

Per Internet e pc, è in arrivo un
bonus da 500 euro. Il bonus spetta
alle famiglie a basso reddito e sarà
diviso in due parti per Isee sotto i
20mila euro. Dall'incentivo non saran-
no esclusi gli acquisti diretti di device
ma soltanto per piani di connettività
e comodato d'uso. Le risorse stanzia-
te corrispondono a 350 milioni di
euro e valgono per chi ha un Isee
tra i 20 e i 50mila euro. Per le
imprese ci sono altri 600 milioni,
sempre per una connessione internet
veloce. L'importo del voucher può
andare da 500 a 2mila euro in caso
di connessione in fibra. Il bo-nus
potrà essere utilizzato: per 200 euro
per la connettività internet e, in caso,
per chi ne facesse richiesta, con
ulteriori 300 per computer incomoda-
to d'uso .Per richiedere il voucher
servirà rivolgersi all'operato-re di
telecomunicazioni. Il bonus non sarà
ottenuto direttamente dall'utente
finale. Questi dovrà presentare la
richiesta al suo operatore, al quale
toccherà eludere le pratiche stabilite.

La polizia penitenziaria pronta
a multare gli automobilisti proprio
come la Stradale, grazie ad una

piattaforma tecnologica per la gestio-
ne e la notifica delle sanzioni ammi-
nistrative conseguenti a violazioni di
norme del Codice della strada. Tutto
ciò sarà possibile grazie ad un accor-
do con Poste Italiane Spa che
«permetterà al personale della Polizia
Penitenziaria di assolvere pienamente
alle funzioni e ai servizi di polizia
stradale. Fra i servizi in-tegrati erogati
dalla piattaforma so-no previsti: la
gestione della flotta-auto, il collega-
mento alle banche dati e le visure sui
trasgressori; la gestione dei punti-
patente, le con-travvenzioni all'estero
e la conservazione a norma delle
cartoline degli Avvisi di Ricevimento
(AR) per 5 anni, come previsto dalla
legge.

Un nuovo documento, in grado
di attestare lo stato legittimo del
fabbricato è stato introdotto dal
decreto semplificazioni. Serve a
garantire la conformità dell'immobile
e l'assenza di abusi. Si tratta di una
dichiarazione asseverata, che com-
porta delle conseguenze penali in
caso di dichiarazioni false, che viene
rilasciata da un tecnico abilitato, il
quale attesta che l'immobile è stato
costruito nel rispetto della legislazione
urbanistica ed edilizia o che lo stesso
presenta delle tolleranze costruttive
che non ne compromettono l'agibilità.
Una garanzia che torna utile al com-
pratore, ma anche al venditore, che
così si tutela contro eventuali con-
testazioni e azioni legali. Per questo
è sempre consigliabile, anche se non
obbligatorio, allegarlo all'atto notarile
di compravendita.

Poste Italiane deve risarcire i
consumatori per le raccomandate
non consegnate correttamente.
Lunghe perdite di tempo e di denaro
per poter ritirare le raccomandate non
consegnate in maniera diligente sono
stati alcuni dei disagi patiti da tanti
consumatori a causa del servizio
fornito da Poste Italiane, ora sanzio-
nato dall'Antitrust con una multa di 5
milioni di euro. Le associazioni dei
consumatori invitano a segnalare le
disfunzioni per avviare le pratiche per
il risarcimento. Sono frequenti, infatti,
i casi in cui il postino suona al
citofono e si limita, senza aspettare
l’utente, a lasciare un avviso di
giacenza della raccomandata nella
cassetta postale. Un danno non
indifferente per chi non può uscire di
casa, pensiamo anche al periodo del
lockdown, oppure per chi ha difficoltà
a recarsi ad un ufficio postale per
impegni di lavoro.


